

Holguín: Aniversario de Finanzas y Precios

- Última actualización: Lunes, 26 Abril 2021 10:10

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional/Fotos: Raúl Rodríguez

Visto: 531



En conmemoración del aniversario 27 de la creación del Ministerio de Finanzas y Precios (MFP), la dirección provincial de la entidad en Holguín realizó un acto para celebrar la efeméride y reconocer la labor de trabajadores con 25 años o más en el sector.

Holguín: Aniversario de Finanzas y Precios

- Última actualización: Lunes, 26 Abril 2021 10:10

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional/Fotos: Raúl Rodríguez

Visto: 531



Participaron en el encuentro Alexander Infantes Rodríguez, funcionario del Comité Provincial del Partido, acompañado de Alberto Leyva Rojas, coordinador para los Programas y objetivos del Gobierno, junto a Yéxika Pérez Torres, directora provincial de Finanzas y Precios, quien se refirió al compromiso de sus trabajadores y especialistas en cuanto al cumplimiento de las políticas financieras, tributarias, presupuestarias y contables, además de las de precios y créditos públicos.

Holguín: Aniversario de Finanzas y Precios

- Última actualización: Lunes, 26 Abril 2021 10:10

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional/Fotos: Raúl Rodríguez

Visto: 531



También abordó el desempeño de la entidad en la implementación de la [Tarea Ordenamiento](#), principalmente en el enfrentamiento a los precios.

Luego reconocieron a los trabajadores con 25 años o más de servicio y al ganador del concurso para celebrar la efeméride, Ernesto López Linares, consultor de la Consultoría Económica.

También le puede interesar:

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8274-holguin-analisis-de-la-apicultura-produccion-y-perspectivas>